

LA BANQUE DE L'OBJET : DONNER SES PRODUITS INVENDUS POUR DES FAMILLES DANS LE BESOIN



« Nous récupérons mobilier, casseroles, vaisselle, peinture, articles de puériculture, jouets... Bref, tout ce qui aide les familles dans leur vie quotidienne. C'est très large », relate M. Nitschke, président de la Banque de l'Objet. Cette association, créée début 2014 en partenariat avec plusieurs structures d'aide, récupère gratuitement les invendus non-alimentaires des entreprises.

Elle les redistribue ensuite à des associations partenaires – une vingtaine dans le Bas-Rhin – pour ses bénéficiaires en situation de précarité. « Nous venons chercher les articles ou les entreprises nous les livrent et elles peuvent déclarer ces dons. Il ne s'agit pas forcément de grosses quantités, un carton de cahiers par exemple peut être utile », poursuit M. Nitschke. En 2014, la Banque de l'Objet a ainsi redistribué dix tonnes d'articles.